



MAISON COMMON



WILD WILD WEST
LOOKBOOK



WILD WILD WEST

FALL/WINTER 2024

LET'S GO WILDER

Fühlen Sie sich frei! Erobern Sie im Winter neue Landschaften. WILD WILD WEST ist inspiriert von der unglaublichen Abenteuerlust mutiger Ladies. Ob ihr Jagdgrund der urbane Jungle ist oder Sie planen, den mythischen Santa Fe Trail abzureiten, MAISON COMMON steht für joyful empowerment.

CONQUISTADORAS

Cowgirl, Indianerin oder Gaucho? MAISON COMMON Frauen sind mutig, frech und romantisch. Ethnische Navajo-Blanket-Muster, Fransen, Golddrausch, Denim-Tweed, New Mexico Stickereien und -Wollstoffe, handgemalte Far West Fresken und Totem Seiden-Prints sind diese Saison die opulenten Symbole unseres Happy Luxury.

SADDLE UP

Jane's Petrol, Darker Denim, Nachtblau oder Gold sind Grundfarben für den Winter der Eroberinnen. Falls Sie die nächsten Etappen ihres Lebens im eleganten Damensattel erstürmen wollen, sind die ikonischen Röcke von MAISON COMMON perfekt. Etwa der Tüllrock mit tiefblauen Blütenranken oder unser anderer Favorit, die glockigen Overknee Skirts in unseren exklusiven Far West Fresko Prints.

BOSSY & DAZZLING

Unsere schmeichelhaften, mit MC Knöpfen verzierten High-Rise Hosen unterzeichnen ihre souveräne Haltung. Kombiniert mit Rüschenblusen in Husband-Stripes und aufwendig gearbeiteten Tweedjacken - Denim, Bronze oder der enger gewebte Blouson in Gold - sind sie die perfekte Business-Kombo. Autorität vermitteln, mit Charme und Weiblichkeit!

DON'T BE A LADY, BE A LEGEND

Das Zitat ist von Dolly Parton. Das lange Starry Merry Night Dress aus laminiertem Gold-Macramé ist für den großen Abend. Sie haben die Hauptrolle: Stellen Sie sich vor, wie Sie mit Schwung durch die Saloon-Tür schreiten. Entwaffnend!

Rieke Common

LET'S GO WILD

Feel free to conquer new grounds this winter. WILD WILD WEST is inspired by Adventure-loving ladies just like you! Your hunting ground is the urban jungle or the mythical Santa Fe Trail. MAISON COMMON stands for joyful empowerment and luxurious styles. Be rodeo-ready!

CONQUISTADORAS

Cowgirls, Native Americans or Gauchos: MAISON COMMON women are brave, bold and romantic. Ethnic Navajo blanket patterns, fringes, gold rush, denim tweed, New Mexico embroidery and wool fabrics, hand-painted Far West frescoes and totem silk prints are the symbols of our Happy Luxury this season.

SADDLE UP

Teal, darker denim, midnight blue or gold are some of the colors for the winter of feminine conquests. If you want to ride your life on an elegant side saddle, the iconic MAISON COMMON skirts are just perfect. Consider the tulle skirt with deep blue flower embroidery or our flared midi skirts cut from unique Far West toile de joiu prints.

BOSSY & DAZZLING

Adopt our flattering high rise sailor trousers embellished with MC buttons to underline your self confidence. Combined with ruffled striped blouses cut from crisp cotton, sophisticated crafted tweed jackets and bronze or gold blouson - they are the ultimate business combo. Show authority with charm and femininity!

DON'T BE A LADY, BE A LEGEND

The quote is from Dolly Parton. The long Starry Merry evening gown made of gold wool macramé is designed for your big night out. You landed the leading role: imagine yourself making an entrance through a saloon door. Disarming!

Rieke Common



4 | Coat 2710 298 620



Jacket 2532 225 680 Blouse 2232 270 620 Trousers 2405 204 520 | 5





































































2528 212 620



2518 221 620



2903 725 520



2703 227 490



2906 725 490



2272 101 490



2222 202 420



2341 424 420



2210 241 610



2536 397 630



2232 270 620



2448 212 620



2217 203 520



2902 725 115



2906 725 500



2535 206 420



2210 241 420



2400 700 420



2027 424 420



2906 725 600



2809 200 490



2232 252 130



2589 223 420



2405 700 420



2303 250 130



2238 203 420



2528 239 420



2503 01 490



2803 10 490



2590 222 490



2283 251 130



2554 223 130



2232 252 420



2303 250 420



2401 01 490



2802 10 420



2731 229 800



2528 01 230



2515 208 800



2516 504 200



2537 504 800



2066 01 800



2440 01 230



2226 2A 800



2210 230 130



2232 283 800



2418 908 800



2511 504 700



2030 01 230



2327 228A 800



2472 208 800



2415 504 200



2318 281 800

2401 504 700



2236 285 800



2904 725 800



2801 10 800



2032 220 800



2228 01 800



2062 504 800



2404 01 800



2554 222 800



2315 235 800



2233 101 800



2227 101 130



2325 286 800



2210 287 230



2808 100 800



2529 218 800



2341 220 800



2341 245 800



MAISON COMMON
LEOPOLDSTRASSE 256
80807 MÜNCHEN
TELEFON 089 35 81 81 06
TELEFAX 089 35 81 81 10



MAISONCOMMON.COM

PHOTOS FLORIAN DEVENTER
STYLING COREN POLLOK
MAKE UP/HAIR JULIA KOOP
SHOES CUSTOM MADE FOR MAISON COMMON BY ANTONIO BARBATO
HATS CUSTOM MADE FOR MAISON COMMON BY ALIDA
ARTWORK ANNA MIGLIONICO
PRINTED BY G. PESCHKE DRUCKEREI GMBH

*Many thanks to
Lorenzo at La Stanza & Hotel Krone Munich*



MAISONCOMMON.COM